## Hanches, scènes de vie des temps passés

## Lavoir sur la prairie

## Les lavoirs, « le petit journal » des femmes

L'aménagement des lavoirs publics a été décidé en 1851 par l'Assemblée Nationale à la suite d'épidémies de choléra. Par ce décret, les communes eurent l'obligation de construire des lavoirs ouverts à tous pour améliorer l'hygiène publique défaillante.

Les lavoirs étaient des lieux de travail mais surtout des lieux d'échanges entre les femmes. C'est là que se transmettaient les nouvelles, mais aussi que naissaient les rumeurs et que circulaient les potins.

C'était aussi un lieu de concurrence sociale car on y pouvait juger la fortune de chacun au nombre de ses draps et de la qualité de son linge. Que d'histoires ont été inventées, racontées, colportées les jours de lessive!



Source : M Vasseur, associations et élus de Hanches